

高等部 1 年 宿泊学習

高等部 1 年生は、9 月 26 日（木）～ 27 日（金）の、一泊二日で、宿泊学習に行きました。

宿泊学習では、五島ヤマフや五島つばき空港、はたなかでの見学や鏡瀬ビジターセンターでのワークショップ体験など、日頃できない学習を、たくさん経験することができました。

また、食材の買い物や夕食、朝食作りなどを経験する中で、生活することの大変さに気付いたり、友達と協力しながら準備を行ったりすることができました。

この経験を、今後の生活に活かしていきたいと思います。

五島ヤマフ工場見学



実際に、魚を捌いたり、真空パックに詰める工程を見学することができました。

五島つばき空港見学



空港見学では、保安検査場や荷物の受け取りなどの体験ができました。

燈瀬ビジターセンター



五島の成り立ちについて学んだり、ストーンアートや缶バッジ作りなどのワークショップを体験したりしました。

はたなか見学



「治安孝行」の作り方を学んだり、和菓子作りを実際に見学したりしました。

宿泊先：サキヤマヒルズ



みんなで協力して、おいしいカレーができました！